



Chiemgau-Böllerer mit Abstand ins Neue Jahr

Beitrag

So wie Schussmeister Christoph Klinger von den Böllerschützen Babensham-St. Leonhard im Altlandkreis Wasserburg haben es an Silvester rund 80 Böller-Schützen aus dem Gau Wasserburg-Haag und Gau Chiemgau-Prien krachen lassen. Nach enger Abstimmung zwischen den beiden Schützengauen sowie dem Landratsamt Rosenheim traf man die Einigung, dass zwar zeitgleich, aber nicht in Mannschafts-Formation sondern jeder an seinem Wohnort das Alte Jahr verabschiedet und das Neue Jahr begrüßt. Damit gingen die Böllerschützen sozusagen coronagerecht ins "Homeoffice".

Fotos: Christoph Klinger – Schussmeister der Böllerschützen in Babensham-St. Leonhard





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

Kategorie

1. Leitartikel



Schlagworte

1. Bayern
2. Böller
3. Chiemgau
4. München-Oberbayern
5. Schützensgau Chiemgau-Prien
6. Silvester